

# MÉXICO HACIENDA BAJA OTRA VEZ SU PRONÓSTICO DE CRECIMIENTO

La Secretaría de Hacienda disminuyó su estimación de crecimiento para la economía mexicana en 2015 a un rango de entre 2.0 y 2.8 por ciento.

por DINERO EN IMAGEN

prospecta

La Secretaría de Hacienda disminuyó su estimación de crecimiento para la economía mexicana en 2015 a un rango de entre 2.0 y 2.8%, desde un previo de entre 2.2 y 3.2%.

Ello como consecuencia de la caída de la producción de petróleo y de los ingresos petroleros, lo que tendrá un efecto de -0.4 puntos porcentuales en el crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB), informó el subsecretario Fernando Aportela Rodríguez.

Las comparaciones anuales de la producción observada en enero-julio (2,264 mbd promedio) siguen mostrando una caída de 165 miles de barriles diarios con respecto al año pasado (2,429 mbd), contribuyendo a reducir la medición del PIB”.

Advertió que el impacto de la menor producción de petróleo en la medición del PIB se extenderá durante la segunda mitad del año, a pesar de la estabilización de la plataforma.

Reconoció que la caída del precio internacional del petróleo afectó al país, principalmente a través de menores ingresos gubernamentales.

En conferencia de prensa, sostuvo que estos hechos, junto con la caída de la producción industrial de Estados Unidos en el segundo trimestre de este año, limitan el potencial de crecimiento de la economía mexicana.

La SHCP anunció el ajuste a su estimación de crecimiento económico para 2015 luego de que el INEGI dio a conocer el crecimiento del PIB en el primer

semestre del año.

## Segundo trimestre

Según el INEGI, el PIB creció 0.5% en el segundo trimestre respecto al inmediato anterior; y 2.2% anual.

Los resultados del segundo trimestre señalan que la economía mexicana tuvo un comportamiento favorable a pesar de un entorno externo adverso”, afirmó el subsecretario de Hacienda y Crédito Público.

Destacó que las tasas de crecimiento reportadas por el INEGI son mayores a las estimadas por el consenso de los analistas del sector privado, y también que las registradas y/o estimadas en otras economías.

“Las cifras sugieren que la economía de México es más resistente que otras a los choques externos y que está distinguiéndose de las demás, gracias a la fortaleza de las finanzas públicas y a las reformas estructurales”, expresó Aportela.

## Mercado interno

Sostuvo que, a pesar del entorno adverso, la economía mexicana tiene un comportamiento favorable que está asociado con la evolución de la demanda interna, particularmente del consumo y la inversión, y del sector automotriz.

Refirió que, pese a la caída pronunciada de la producción industrial en Estados Unidos, las exportaciones no petroleras de México registraron un crecimiento anual de 3.6% en el primer semestre del año, y que las automotrices avanzaron 9.5% en el mismo lapso.